

ABSTRAK

Nama: **Yeni**, NIM: **131401415**, Judul Skripsi: **Pengaruh Pengembangan Industri Peternakan Terhadap Penyerapan Tenaga Kerja Lokal (Studi Kasus Divisi Farm Unit PT. Japfa Comfeed Indonesia Tbk Desa Sanding Kec. Petir Kab. Serang-Banten)**

Proses industrialisasi dan pembangunan industri ini sebenarnya merupakan satu jalur kegiatan untuk meningkatkan kesejahteraan rakyat, dalam arti tingkat hidup yang lebih maju maupun taraf hidup yang lebih bermutu. Dengan kata lain, pembangunan industri itu merupakan suatu fungsi dari tujuan pokok kesejahteraan rakyat. Permasalahan yang dihadapi dalam pembangunan ketenagakerjaan adalah tingginya tingkat pengangguran dan setengah pengangguran karena banyaknya bidang usaha yang ditutup karena mengalami kebangkrutan. Pengembangan industri yang dilakukan oleh PT. Japfa Comfeed Indonesia Tbk di Desa Sanding ini dapat menambah lapangan pekerjaan bagi masyarakat lokal, sehingga dapat menyerap tenaga kerja lebih banyak, pengembangan industri ternak ini juga dapat meningkatkan nilai tambah dengan memanfaatkan pasar negeri dan pasar luar negeri. Dengan pengembangan industri ini pula maka partisipasi masyarakat dapat meluas sehingga masyarakat akan siap secara politis, sosial, dan mental untuk menghadapi perubahan besar yang terjadi dalam proses industrialisasi.

Berdasarkan latar belakang di atas, maka perumusan masalah dalam penelitian ini adalah: 1) Bagaimana pengaruh pengembangan industri peternakan terhadap penyerapan tenaga kerja lokal? 2) Seberapa besar pengaruh pengembangan industri peternakan terhadap penyerapan tenaga kerja lokal?!

Penelitian ini bertujuan untuk: 1) Untuk mengetahui pengaruh pengembangan industri peternakan terhadap penyerapan tenaga kerja lokal 2) Untuk mengetahui seberapa besar pengaruh pengembangan industri peternakan terhadap penyerapan tenaga kerja lokal.

Metode penelitian ini menggunakan metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif, jenis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data primer dan metode pengumpulan data penelitian dengan cara menyebarkan angket kepada karyawan perusahaan PT. Japfa Comfeed Indonesia Tbk di Desa Sanding Kecamatan Petir Kabupaten Serang dengan jumlah **34** responden. Teknik analisis data menggunakan metode uji validitas, uji reliabilitas, uji asumsi klasik, analisis regresi sederhana, uji t, koefisien korelasi, dan koefisien determinasi dengan bantuan program SPSS versi 23.00.

Berdasarkan hasil analisis data, variabel pengembangan industri (X) berpengaruh terhadap variabel penyerapan tenaga kerja lokal (Y). hasil uji hipotesis menunjukkan nilai thitung **6,065** dengan nilai signifikasinya sebesar **0,000**. Karena nilai thitung lebih besar dari nilai ttabel **6,065 > 1,690** dan nilai signifikansi kurang dari **0,05 (0.000 < 0,05)** dapat disimpulkan bahwa variabel pengembangan industri berpengaruh terhadap variabel penyerapan tenaga kerja lokal. Adapun besar pengaruh variabel X terhadap Y berdasarkan hasil uji koefisien determinasi diperoleh angka R^2 (*R Square*) sebesar **0.535** atau (**53,5%**) hal ini menunjukkan bahwa pengaruh variabel pengembangan Industri terhadap variabel penyerapan tenaga kerja lokal sebesar **53,5%**. Sedangkan sisanya yaitu sebesar **100% - 53,5% = 46,5%** dipengaruhi atau dijelaskan oleh variabel lain yang tidak dimasukkan dalam penelitian ini.

Kata Kunci: ***Pengembangan Industri, Penyerapan Tenaga Kerja***